

Fischerfest mit Wallerlocken in Nittenau

*Der Fischereiverein Nittenau e.V. lädt alle Bürger,
Feriengäste sowie alle sonstigen Interessenten recht
herzlich zu seinem Fischerfest ein.*

Wann: *Am Freitag, 14. Juli 2017, ab 17.°° Uhr Festbetrieb mit der
Königsproklamation des Fischerkönigs. Für die musikalische
Unterhaltung sorgt die Kapelle „Akku-Blech“ aus Schorndorf.*

*Am Samstag, 15. Juli 2017, ab 17.°°Uhr Festbetrieb,
Für die musikalische Unterhaltung sorgen die „Akku-Blech“.
Das traditionelle Wallerlocken beginnt um ca. 20.30 Uhr.*

Wo: *Am Volksfestplatz in Nittenau*

*Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt: neben Steckerlfisch,
Fischpflanzeln, Räucherfisch, gebackenen Zander, Hecht, Waller,
Forelle, Karpfen usw. gibt es weitere diverse Spezialitäten.*

Dazu wird das Bier vom Nittenauer Brauhaus ausgeschenkt!

Auf Euer kommen freut sich der Fischereiverein Nittenau e. V.